

Bildgebende Diagnostik

- Konventionelles digitales Röntgen
- MRT (Magnetresonanztomographie)
- CT (Computertomographie):
Steht allen Patienten 24 Stunden zur Verfügung;
schriftliche Befunde können im EPZ innerhalb kürzester
Zeit genutzt werden.
- Angiographie:
Steht allen Patienten 24 Stunden zur Verfügung;
schriftliche Befunde können im EPZ innerhalb kürzester
Zeit genutzt werden.

Dialyseplätze sind in der Klinik Rotes Kreuz vorhanden. Das Centrum für Nieren und Hochdruckkrankheiten (CfNH) ist hier ein langjähriger Kooperationspartner mit hoher Expertise. Darüber hinaus befindet sich in der Klinik Rotes Kreuz eine Klinik für Kardiologie mit Schwerpunkt Rhythmologie und eine zertifizierte Chestpain Unit (CPU). Darüber hinaus besteht eine enge Kooperation mit dem Kardiocentrum Frankfurt an der Klinik Rotes Kreuz, das über eine ausgezeichnete Expertise verfügt.

Ihre individuelle Betreuung ist uns Verpflichtung

Individuelle Betreuung gilt bei uns vom ersten Kontakt bis zu Ihrer Entlassung. Die Patientenvorstellung im EndoProthetikZentrum der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken und der damit verbundene interdisziplinäre Austausch auf fachlich hohem Niveau dient vor allem auch der Indikationsbesprechung und somit der Festlegung einer auf den jeweiligen Patienten zugeschnittenen, passgenauen Behandlung.

Auch die Klärung der persönlichen Anschlussbehandlung oder Reha sowie ein ausführliches Entlassungsgespräch gehören zu den Leistungen, mit denen wir Sie begleiten und unterstützen. Der enge Austausch mit Ihrem niedergelassenen Arzt ist für uns dabei von besonderer Wichtigkeit. Wir wollen, dass Sie sich gut umsorgt fühlen.



Unsere Kontaktdaten

Frankfurter Rotkreuz-Kliniken e.V. | Klinik Rotes Kreuz

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken sind bei Fragen gerne für Sie da:

**EndoProthetikZentrum der
Frankfurter Rotkreuz-Kliniken (EPZ)**

Königswarterstraße 16
60316 Frankfurt am Main
Tel.: 069 4071 - 417 | Fax: 069 4071 - 415
E-Mail: EPZ@rotkreuzkliniken.de
www.rotkreuzkliniken.de
www.facebook.com/rotkreuz.kliniken

Dr. Ingo Tusk
Leiter des EPZ
Tel.: 069 4071 - 417

Prof. Dr. Markus Schofer
Stellvertretender Leiter des EPZ
Tel.: 069 809 099 - 88

Dr. Lars Manderbach
Koordinator des EPZ
Tel.: 069 4071 - 417

Terminvereinbarungen: Einen Termin in unserer Sprechstunde erhalten Sie montags bis freitags von 08:00 bis 15:30 Uhr nach telefonischer Voranmeldung unter 069 4071 - 417 und bei ORTHOmedic Offenbach unter 069 809 099 - 88.

EndoProthetikZentrum der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken

Höchste Medizinische Standards und Ihre Sicherheit sind uns Verpflichtung.



Liebe Patientin, lieber Patient,

seit vielen Jahren verfügen wir in den Frankfurter Rotkreuz-Kliniken über die Expertise und Erfahrung, um Sie beim Thema Endoprothetik (künstlicher Gelenkersatz) optimal beraten und begleiten zu können. Deshalb haben wir uns zum EndoProthetik-Zentrum der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken zusammengeschlossen.

Zum EndoProthetikZentrum der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken gehören die Klinik für Sportorthopädie und Endoprothetik der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken und die Praxis ORTHOmedic Gelenkzentrum Frankfurt-Offenbach. Der Zusammenschluss dieser beiden Einheiten zum EPZ bedeutet neben der besonderen fachlichen Fokussierung vor allem, dass wir uns den hohen Qualitätskriterien der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und orthopädische Chirurgie (DGOOC) unterwerfen. Diese besondere Verpflichtung zu den Qualitätskriterien findet ihren Ausdruck in der Zertifizierung des EndoProthetikZentrums. Die Zertifizierung durch die Deutsche Gesellschaft für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie (DGOOC) dient Ihnen als Patientinnen und Patienten als Wegweiser zu exzellenten Operateuren, die über ein weit gefächertes und interdisziplinäres Leistungsspektrum verfügen und auf Grundlage aktueller wissenschaftlicher Erkenntnisse arbeiten. Vor allem Ihre Patientensicherheit ist zentral. Genau dafür steht das Prüfsiegel „EndoProthetikZentrum“ der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken.

Wir als Ihre Operateure legen viel Wert auf eine persönlich angepasste Vorgehens- und Behandlungsweise, die wir gemeinsam mit Ihnen festlegen. Unser Ziel ist eine qualitativ hochwertige medizinische Versorgung nach dem neuesten Stand der Wissenschaft. Ihre Selbstbestimmung und Mobilität sind dabei unser Antrieb, denn es geht um das Wichtigste: Ihre Lebensqualität.



Warum ein EndoProthetikZentrum?

Mit steigendem Alter und dem Wunsch nach Mobilität und Selbstbestimmung kommt dem Gelenkersatz eine zunehmend hohe Bedeutung zu. Schon jetzt sind elektive Hüft- und Knieoperationen die mit am häufigsten durchgeführten Eingriffe in Deutschland. Dabei sind die Expertise des Operators, hohe Anforderungen an Qualifizierung und Weiterbildung, klare Behandlungsstandards nach neuen wissenschaftlichen Erkenntnissen, eine gezielte und intensive Kommunikation sowie interdisziplinäres Handeln immer wieder entscheidend für den therapeutischen Erfolg. Ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum (EPZ) steht genau für diese wichtigen Aspekte der Patientenversorgung. Ein EPZ ist daher mehr als eine medizinische Fokussierung und die Zertifizierung durch die Deutsche Gesellschaft für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie (DGOOC) ist der Garant dafür, dass der Qualitätssicherung besondere Aufmerksamkeit geschenkt wird: Immer mit dem Ziel, die Patientensicherheit zu erhöhen und eine dauerhafte Versorgungssicherheit zu erreichen. Dabei ist die EPZ-Zertifizierung ein lernendes System, das sich stetig fortentwickelt und die Zertifizierungskriterien an den wissenschaftlichen Erkenntnissen orientiert. Genau diese Ziele verfolgen auch Dr. med. Ingo Tusk, Chefarzt der Klinik für Sportorthopädie und Endoprothetik der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken, und Prof. Dr. med. Markus Schofer und seine Praxis ORTHOmedic Gelenkzentrum Frankfurt-Offenbach mit ihrem Zusammenschluss zum EndoProthetikZentrum der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken.



Hervorragende Diagnostik & individuelle Heilbehandlung

Das EndoProthetikZentrum der Frankfurter Rotkreuz-Kliniken ist am Standort Klinik Rotes Kreuz angesiedelt und zeichnet sich durch individuell angepasste Endoprothetik aus. Dies basiert auf einer hervorragenden Diagnostik und Heilbehandlung, die durch eine fortschrittliche technische Ausstattung unterstützt wird.

Die Kernkompetenzen des EPZ umfassen bildgebende diagnostische Verfahren, histologische Untersuchungen sowie operative Leistungen. Soweit einzelne Leistungen nicht vor Ort erbracht werden können, werden diese durch kooperierende Fachdisziplinen sichergestellt und organisatorisch in einem Netzwerk von erfahrenen und hochspezialisierten Kooperationspartnern erbracht.

Qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Medizin, Pflege und Physiotherapie sorgen für eine optimale Betreuung. Sie verfügen über eine langjährige Expertise im Bereich Endoprothetik.

Moderne Behandlungsräume, hervorragend ausgestattete OP-Säle sowie eine leistungsfähige Intensivstation stehen bereit. Individuell gestaltete Stationen mit stilvoller Ausstattung bieten eine angenehme Atmosphäre.

Dr. Ingo Tusk
Chefarzt der Klinik für Sportorthopädie und Endoprothetik
Leiter des EPZ

Prof. Dr. Markus Schofer
Praxis ORTHOmedic Gelenkzentrum Frankfurt-Offenbach
stellv. Leiter des EPZ

Dr. Lars Manderbach
Leitender Oberarzt der Klinik für Sportorthopädie und Endoprothetik
Koordinator des EPZ